

Der Schul-, Kultur- u. Sportausschuss hat im Rahmen seiner Vorberatung am 27.10.2022 einen Änderungsantrag beschlossen. Danach wird das vorgelegte „Integrationskonzept Neumünster 2022“ den aktuellen Herausforderungen der Integration teilweise nicht gerecht und aus diesem Grund ist eine aktualisierte Fortschreibung des Integrationskonzeptes baldmöglichst vorzulegen.

Der Hauptausschuss schließt sich der Vorlage, so wie im Schul-, Kultur- u. Sportausschuss beschlossen, an.

Es erfolgt Kenntnisnahme.